

# PARTIDO VERDE REFRENDA SU COMPROMISO POR LA TRANSFORMACIÓN DE MÉXICO

CEN | Boletines

Publicado el: 13 Enero 2023



## La alianza política conformada por el Partido Verde, Morena y el Partido del Trabajo respaldaron la candidatura de Delfina Gómez por el gobierno del Estado de México.

El Partido Verde Ecologista de México anunció, en conferencia conjunta con representantes de Morena y del Partido del Trabajo, a Delfina Gómez como candidata de la coalición para el próximo proceso electoral en el Estado de México.

La dirigente nacional del Verde Ecologista, Karen Castrejón Trujillo, reconoció la labor del Gobierno Federal, especialmente el trabajo realizado por Gómez Álvarez en las distintas áreas en las que ha contribuido y que tienen que ver con los compromisos del Verde Ecologista en materia de salud, educación, medio ambiente y protección de grupos vulnerables.

Señaló que continuarán trabajando en conjunto ya que el objetivo es fortalecer las alianzas y concentrarse en los procesos electorales de este año. Para finalizar, Castrejón Trujillo habló de la coalición en Coahuila y puntualizó que "todo puede cambiar".

En la conferencia estuvieron presentes Mario Delgado, dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional, representantes del Partido del Trabajo, el senador Manuel Velasco y el dirigente del Verde en el Estado de México José Alberto Couttolenc Buentello.

Mario Delgado, dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional, comentó que existen motivos para este proceso electoral pues "se cuenta con los mejores resultados tanto a nivel político como en las encuestas."

Afirmó tener confianza en las entidades políticas (los partidos) y señaló que la fuerza de esta alianza es la gente, pues representa a todos los que buscan el cambio, por lo que estas próximas elecciones serán un gran impulso para consolidar el proceso histórico más allá de 2024.

Por su parte, Manuel Velasco expresó que Gómez es la mejor opción para 2023 y reconoció la labor del gobierno Federal a quien reiteró el apoyo del Verde para el proyecto de transformación del Presidente; señaló que no habrá titubeos para apoyar al mandatario hasta su último día al frente del gobierno.

Finalmente, Delfina Gómez agradeció el respaldo y reconoció los resultados de la coalición conformada por Morena, el Partido Verde y el Partido del Trabajo, pues afirmó que se trabaja en nombre de los intereses de la población. La ahora precandidata a la gubernatura del Estado de México señaló que estas elecciones irán con todo y por todo.

**PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO**